

A la rencontre de nos correspondants d'Aveize

Les GS/CP de la classe d'Alexandra ont pris la direction de la forêt des Courtines le 12 mai 2022 pour rencontrer les correspondants d'Aveize.

En effet un échange de courriers s'est mis en place avec la classe des GS/CP de Mme Piegay d'Aveize.

Les enfants ont fait connaissance, ont échangé des arts plastiques sur divers peintres : Matisse, Monet, Calder. Nous avons chanté, construit des cabanes, pique-niqué, fait des grands jeux et du land-art sur le thème des portraits.

Sur le chemin du retour, nous avons visité la ferme en maraîchage bio de M. Barbin (reconnaissance des fruits et légumes des Monts du Lyonnais) ; nous avons observé la haie que les CE/CM ont planté à l'automne.

